



NACHRICHTEN & NAMEN

62 Nachrichten

75 Neuberufungen

76 Promotionen & Ph.D.

77 Personalia

78 Termine

NACHRICHTEN

INFORMATIK UND PFLEGEWISSENSCHAFT MIT BESTNOTEN

In der Informatik bekommen die Studierenden hervorragende Unterstützung am Studienanfang, in der Pflegewissenschaft ist der Kontakt zur Berufspraxis ausgezeichnet. Damit konnten sich diese beiden Fachbereiche der BTU Cottbus-Senftenberg in der jeweiligen Kategorie in der Spitzengruppe des aktuellen Hochschulrankings des Centrums für Hochschulentwicklung (CHE) positionieren. Darüber hinaus bescheinigt das Ranking der BTU in der Informatik Bestnoten in den Kategorien »Studierbarkeit«, »IT Ausstattung« sowie »Räume«. Das Ranking ist im ZEIT Studienführer 2018/19 sowie auf ZEIT CAMPUS ONLINE veröffentlicht.

Prof. Dr. Claus Lewerentz, Sprecher des Instituts für Informatik der BTU, unterstreicht das sehr gute Abschneiden der universitären Informatik-Studiengänge auf Augenhöhe mit den großen Universitäten wie TU München, RWTH Aachen und dem Karlsruher KIT. Das werde durch engagierte persönliche Betreuung, projektorientierte Lehre in kleinen Gruppen, dem frühen Kontakt zu spannenden Forschungsthemen und durch eine realistische Vorbereitung auf die berufliche Praxis möglich.

Prof. Dr. Anja Walter, Prodekanin der Fakultät 4 im Institut für Gesundheit führt den Spitzenplatz des Bachelorstudiengangs Pflegewissenschaft in der Kategorie »Kontakt zur Berufspraxis« auf die gute Arbeit der Abteilung für Lehren und Lernen in der Berufspraxis zurück, deren Mitarbeitende die Studierenden regelmäßig in der Pflegepraxis besuchen und die Praxisanleitenden regelmäßig fortbilden.

Neben diesen Spitzenplatzierungen konnten sich die unter Geowissenschaften gerankten Studiengänge Landnutzung und Wasserbewirtschaftung in den Kategorien »Allgemeine Studiensituation«, »Unterstützung im Studium« sowie »Wissenschaftsbezug« im Mittelfeld platzieren, im Online-Voting erreichten sie unter Forschung beste Plätze in den Kategorien »Promotionen pro Professor« sowie »Zitationen pro Publikation«. In der Mathematik wurden Platzierungen im Mittelfeld in den Kategorien »Unterstützung am Studienanfang« und »Forschungsgelder pro Wissenschaftler« erlangt.

Das CHE Hochschulranking bietet für Studieninteressierte aus dem deutschsprachigen Raum Fakten zu über 300 Universitäten und Fachhochschulen, mehr als 2.700 Fachbereichen und über 10.000 Studiengängen. Jedes Fach wird im Dreijahresrhythmus neu bewertet.



< Studierende der Informatik bewerten ihren Studiengang an der BTU als ausgezeichnet